

## Vereinsfest 2005

### Otto Brunzel schoss den Vogel ab

Eine tolle Stimmung herrschte beim gemeinsamen Vereinsfest der „Sportschützen Nordlünen-Alstedde e.V.“ und der II. Kompanie des „Schützenverein Nordlünen-Alstedde von 1834“. Treffpunkt war die Gaststätte Klähr in Netteberge.



Nach dem Antreten wurden durch den Hauptmann Bernhard Möllmann und sein Spieß Werner Broer zunächst zwei Beförderungen ausgesprochen:

- Manuel Tellkamp wurde zum Gefreiten und
- Thomas Vieth zum Oberfeldwebel ernannt.

Während die uniformierten Schützen um die Königswürde kämpften, unternahmen die Damen eine Planwagenfahrt durch das nahe Münsterland.

Folgende Schützen schossen die Insignien ab:

- Krone Detlef Erhardt mit dem 36. Schuss
- Zepher Heinz-Jürgen Hensel mit dem 44. Schuss
- Apfel Heinz Tellkamp mit dem 58. Schuss
- rechter Flügel Werner Broer mit dem 104. Schuss
- linker Flügel Bernhard Möllmann mit dem 165. Schuss

Rechtzeitig zum Finale waren die Damen von ihrer Planwagenfahrt zurückgekehrt.



Nunmehr wurde um die Königs-würde geschossen. Mit dem 240. Schuss holte Otto Brunzel den Vogel von der Stange. Da

er bereits 2003 die Königs-würde errungen hatte, wurde ihm der Titel Kaiser verliehen. Zur Mitregentin wählte er seine Ehefrau Marion.



Die Krönung erfolgte durch den stellvertretenden Kompanieführer und Vorsitzenden der Sportschützen Bernd Dittmeyer. Otto Brunzel erhielt die neu angeschaffte Königskette als erster Würdenträger, da die alte Königskette aus den 50er Jahren bereits mit Königswürden überfüllt war.



Im Anschluss an einem gemeinsamen Abendessen wurde fröhlich mit toller Musik vom Diskjockey Jörg gefeiert.





Horrido